

3学年だより

ラストスパート

令和5年

5月16日(火)

荒川区立第五中学校

No.4

3学年になって初めての中間テストが終了しました。授業の取り組み方から心を入れ替えて、頑張っている人も何人か見受けられるようになりました。まだ気持ちが学習に向かない人も巻き込んで、しっかり授業に取り組める、カッコいい学年になってほしいと、心から思います。

返された答案用紙から自分の弱点を見つけ出してしっかり復習し、6月後半の期末テストに備えましょう。

運動会練習 始まる

運動会の学年種目は「ムカデ競争」です。写真は初めての「ムカデ競争」練習の一コマです。



担任の先生も
必死ですね！



手ぬぐいの長さの調整ができず、なかなかムカデが出来上がらないクラス。さっさとムカデを作って、さそうと走り出すクラス。それぞれですね。

掛け声のかけ方ひとつとっても、工夫の余地があるのが「ムカデ競争」です。どういう合図の声掛けをすれば皆がまとまるか。これからの工夫次第で、勝負は決まります。運動会実行委員中心にクラスの団結力が試されるのが「ムカデ競争」です。

さて本番は、どのクラスが優勝するのでしょうか？

離任式 行われる

5月12日、離任された教職員の方々をお迎えしての、離任式が行われました。当日は、保健体育科の秦野滝希先生、英語科の加藤さやか先生、用務主事の田尻典子さんの3名がお見えになりました。



左の写真は、代表生徒です。前列から、生徒会として櫻木さん、田中さん、2列目は大角さん、納さん、3列目は山田さん、八田さん最後の列は小林さん、北田さんです。右の写真は、転任された秦野先生、加藤先生、田尻さんです。



秦野先生からは、特別支援学級という新しい仕事についているため毎日が勉強だが、新しいことを学ぶその楽しさについてのお話がありました。加藤先生からは、五中とすべてが違い先生も不安なこと、しかしそれを乗り越えようと頑張っているとお話がありました。用務主事の田尻さんからは、五中生の「あいさつ」のすばらしさのお話がありました。それぞれ、先生方の思いが詰まったお話を聞いて、どう感じたでしょうか。また、代表生徒のあいさつも、心のこもった素敵なものでした。立派な離任式になりましたね。

今後の予定から

☆毎日のように、運動会練習があります。運動会練習には力いっぱい取り組むと同時に、授業は気持ちを切り替え、しっかり取り組みましょう。

☆保護者の皆様には、水筒の水分補給や洗濯などご迷惑をおかけしますが、生徒も一生懸命取り組んでおりますので、よろしくお願いいたします。

☆2リットルサイズのペットボトルがございましたら、競技に使用しますので良く洗って持たせてください。お手数おかけいたしますがよろしくお願いいたします。